

Artikel vom 13.12.2021

CSU Ortsverband

Danke Gerd Müller



Nachdem die geschäftsführende Bundesregierung letzte Woche offiziell durch die neue Ampel-Regierung abgelöst wurde, wollen wir als CSU Ortsverband Oberstdorf Gerd Müller, unserem langjährigen Bundestagsabgeordneten und Bundesminister für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, für seine herausragende Arbeit und sein Engagement für die Heimat herzlich danken!

Wir wünschen ihm zudem alles Gute für seine neue Aufgabe als Generaldirektor der Organisation der Vereinten Nationen für industrielle Entwicklung (UNIDO)!